

Le président syrien reçoit le nouvel ambassadeur de Cuba



La Havane, 15 décembre (RHC).- Le président de la Syrie, Bashar Al-Assad a reçu à Damas les lettres de créance qui accèdent Rogerio Santana comme nouvel ambassadeur de Cuba dans ce pays arabe.

Au cours de la cérémonie protocolaire, le diplomate cubain a transmis à Bashar Al-Assad les salutations du chef d'État cubain, Raúl Castro et du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

Il a réaffirmé le soutien de notre peuple et de notre gouvernement à la lutte que mène la Syrie contre le terrorisme et à son droit à vivre en paix.

Le président syrien a mis l'accent sur les relations de fraternité qui unissent nos deux pays ainsi que le soutien solidaire de Cuba à l'échelle internationale.



Radio Habana Cuba